
 

 

第 1204 回例会 2024 年 6 月 11 

□司  会          水野 泰雄君 

□開会点鐘              山崎 芳雄君 

□R ソング   「それでこそロータリー」 

□ラッキー賞 

 

 

 

 

 

 

 

提供者 斉藤 仁君  

「諏訪土産」   合原亮一君 吉田 穣君 

提供者 斉藤惠理子君 

「北海道土産」 飯島俊勝君 松澤一志君 

□委員会報告 

 

 

 次年度プログラムについて 生川秀樹君 

 

山崎 芳雄君                    

雇用に関する経営者の悩み 

先週の火曜日に、中央労働基

準監督署（東京都）より尋ねたい

事が有るのでとの事で来署依頼

の通知をもらい行ってきました。 
昨年退社をした社員の申し立てが有り、その件で

詳細を聞きたいとので、終業規則・過去３年分の

賃金台帳・タイムカードを持参せよとの事でした

ので話を聞きに行ってきました。 
内容は、社内の就業規則で残業は会社の指示命

令で行い業務の内容と時間を申請用紙に記入し上

司の許可を得て行うと、書いて有ったのですがこ

れを行わずに従業員の押したタイムカードを集計

し、３０分単位で残業代を支払っていたのですが、

この退職した従業員が労基署に“３１分”残業し

たのに１分の残業代が支払われていないので過去

３年分を計算し支払って欲しいとの申し立てがあ

ったとの事。労基法では、労働時間は１分単位で

把握し１ヶ月の合計が１時間未満の端数が有る場

合に、３０分未満を切り捨て、それ以上の時間を

１時間に切り上げ計算をする事になっているとの

事で、つまり２９分は切り捨て、３１分は切り上

げ１時間として労働時間として計算をしなければ

成らないとの事です。 
過去３年分を計算し支払う事で是正を指導されま

した。 
始業前、終業後の従業員の１分単での時間の把握

について当社としては管理が難しく方策について

検討中ですが、労基法で決められている以上、コ

ンプライアンスは遵守をしなければ成らないので

すが、皆さんの会社でこんな方法で管理をしてい

る等良い方策が有りましたら是非ご教授をお願い

します。 
創立して２５年目にして初めてのケースで、労

働者は労基法で守られていますが経営者が有利と

なる法律は労働時間に関しては有りませんので労

基法に抵触しない方策を検討中です。 

 

水野 泰雄君 

１. ＡＭＵより 

例 会 日 誌 

副 会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

第 1204 回例会 2024 年 6 月 11 

      最終夜間例会  
     18 時～受付 18 時半点鐘 

・総会資料 

２. 理事会より 

・６月理事会議事録 

                           

斉藤  仁君            

 

山崎芳雄君  東クラブとの合同ゴルフコンペに参

加ご苦労様でした。 

水野泰雄君  本日は会長不在～山崎副会長よろし

くお願いします。日曜日の上田東

RC とのゴルフコンペ六文銭が優勝

しました！ 

吉田 穣君  山崎さん本日はよろしくお願いしま

す。 

生川秀樹君  本日グルメの話をさせていただきま

す。 

斉藤 仁君  本日少しですが諏訪土産を持参しま

した。山崎さん本日はよろしくお願

いします。 

 

 

ニコ BOX 喜投額 6/11:13,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:560,000 円（進捗率:86.69%／38 回） 

 
ゴルフ同好会 
               吉田  穣君 

 
今年は笠原さんの紹介に

より、名門旧軽井沢ゴルフ
クラブで上田東 RC 様との
親睦ゴルフコンペを開催す
ることができました。格式
高いゴルフ場でプレイでき
たことは当クラブ会員はも

とより東クラブ様にも喜んでいただけたと思
います。また、９日の東クラブ様との親睦コン
ペでは当クラブが優勝しました。次年度もゴル
フ同好会で親睦を深めていきたいと思います。 
 

グルメ同好会 
 
 
               生川 秀樹君 
 
私の旅行の特徴 
 
 ・同じところは行かない（だんだん辺鄙なと

ころになる） 
・日程は２泊３日が多い（土日＋平日１日） 
・移動はマイルを使った飛行機が多い（基本タダ） 

・Ｂ級グルメを楽しむ 
（ネット情報で簡単に見つかる） 

・地元に愛されているラーメン店を訪れる 
・温泉があれば更に良し（特徴のある温泉が好き） 

・地元のスーパーに立ち寄る 
・社会見学の出来る場所を１つ入れる 
 
 

6 月の道東(根室･厚岸･釧路)で味わったグルメ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
こんな旅行なら私でも企画可能ですが、万人向

けではありません！ 
 
 
これから、どうするか？ 

・ひとまず近場の気になる店に、希望者を募
って行ってみる 

・例会場所に私の お勧めの店を使う 
・機運が高まれば、県外旅行も企画してみる 
・他にアイディアがあればご提案を！ 
 

ロータリーライフをみんなで楽しみましょう！  
 
 
 

 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  18 5 0 72.22％ 

前々回 17 3 1 82.35％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 松澤 一志君 
斉藤惠理子君 杉山  裕君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

6 月 25 日例会予定 

同 好 会 の 日 


